

石井小学校だより 「豊かな心, 楽しい学校, 地域で育つ子供たち」

つなぐ

第2号

令和6年5月発行

校長 小林 茂

校庭をわたる風が心地よく感じられる季節になりました。また、近頃は気温や日差しから、初夏を思わせる日も多くなってきました。

新学年がスタートして約ひと月が過ぎ、子供たちは学校生活やクラスの友達にも慣れ、元気に活動しています。休み時間の子供たちの笑い声や授業中の明るい笑顔から、どの子供からも新しい学年やクラスで頑張ろうとする気持ちが伝わってきます。

暑さに体が慣れていないこの季節、ご家庭でも健康管理にご協力をお願いいたします。

授業参観・学年学級懇談会 ありがとうございました

4月19日(金)に実施いたしました授業参観・学年学級懇談会では、お忙しい中、時間を割いてご参加いただきありがとうございました。

今年度から、懇談会を先に行う形で実施させていただきました。保護者の皆様にはご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

今後、お子様の学校生活で何かご心配なことがございましたら、ご連絡ください。情報を共有し、一緒に考えていければと思います。

陽東地区合同歓迎会 ～ジャンプクラスの子供たち～

5月9日(木)に陽東小学校で行われた陽東地区小・中学校特別支援学級合同歓迎会に参加しました。ジャンプクラスの子供たちは、陽東中学校や峰小学校、陽東小学校の友達と一緒に、自己紹介やグループ活動を通して、親睦を深めました。小・中学校の枠を超えた交流を通して、コミュニケーション力や協調性など多くのことを学んだ、貴重な経験でした。

民生委員・児童委員協議会様による「あいさつ運動」

5月13日(月)から17日(金)までの5日間、石井地区民生委員児童委員協議会の方々による「あいさつ運動」が行われました。

協議会様から、「子供たちと顔を合わせ、あいさつを交わしたい」とのお声掛けをいただき、今回初めての取組となりました。

正門・西門前に立つ協議会の方々、子供たちは元気にあいさつをしていました。



5年生の田植え体験

5月8日（水）に学校の東にある田崎様の水田をお借りし、宇都宮大学の高橋行継先生、同農学部附属農場の関口真司様にご指導を受けながら、5年生が田植え体験を行いました。

米作りに携わる人々の苦労や工夫について理解を深めるために、曇り空の下、子供たちは泥だらけになりながらも、みんな楽しそうに活動していました。

今から秋の収穫が楽しみです。



子供の見守り活動顔合わせ会

5月15日（水）に、児童が日頃から登下校時にお世話になっている、スクールガードの方々が来校され、「子供の見守り活動顔合わせ会」が行われました。

会の中で、スクールガードの方々の自己紹介や児童代表のお礼の言葉があり、子供たちは自分の生活が多くの方々に支えられていることを知り、感謝の気持ちをもつことができました。



石井地区対抗ペタンク大会

5月19日（日）石井小学校の校庭において、石井地区体育協会主催の「第35回地区対抗ペタンク大会」が行われました。

大会当日は、下川岸お囃子会の皆様が、素晴らしい演奏で試合開始前の会場を盛り上げてくださいました。石井地区内から25チームの皆様が参加し、校庭につくられた9面の各コートで熱戦が繰り広げられました。

競技が進む中、各コートから明るく元気なお声が届いていました。参加された選手の皆様、お疲れ様でした。

